

Jahreshauptversammlung 2024 – Bericht der Jugendwarte

Den Startschuss in die vergangene Saison 2023 gab wie immer das Schnupperprogramm für die Grundschulen und Kitas. Viel Andrang gabs schon zu den ersten Hallenterminen im März und April. Mehr als 40 Kids nahmen an diesen Terminen teil.

Beim Aktionstag Ende April war der Andrang kaum zu bewältigen. Das Wetter wollte noch nicht so recht auf Touren kommen, aber dafür kamen mehr als 50 Kids auf 10 Kleinfeldern ganz ordentlich auf Temperatur.

Wie immer gelang es unserer „hauseigenen“ Tennisschule mit einer enormen Zahl an Trainingshelfer*innen, die große Zahl zu beschäftigen.

Viele nahmen danach an den Einsteigerkursen teil, und an die 20 wurden in das Wintertraining aufgenommen.

Hier konnte der Anteil der Mädchen gesteigert werden, was besonders im Hinblick auf die kommenden Jahre, bezüglich der Mannschaftsgestaltung im Nachwuchsbereich sehr wichtig ist.

In die Jugend-Medenrunde 2023 sind wir mit 2 Mannschaften mehr als 2022 gestartet und haben dabei sehr gut abgeschnitten:

Alein 4 Mannschaften belegten am Ende den jeweils 1. oder 2. Platz in Ihrer Gruppe. Die Ergebnisse: U12 Jungs 2. Platz, U12 gemischt 2. Platz, U15 Jungs 1. Platz und Aufstieg in die Bezirksklasse!

Im Jüngstenwettbewerb gingen wir mit 2 Mannschaften an den Start und konnten in einem bis zum letzten Spieltag spannenden Finale sogar die Kreismeisterschaft feiern.

Mit einem hauchdünnen Vorsprung von 2 Sätzen konnte sich die U8 über diesen Erfolg freuen. Besonders betonen muss man hier, dass wir dabei eine Mannschaft, die aus 3 Vereinen bestand auf den 2. Platz verweisen konnten.

Feiern konnten wir auch folgende Einzelergebnisse der Kids.

Bei den Sommer-Kreismeisterschaften 2023:

Nina Crnjak 1. Platz Kreismeisterin U11

Rafael Sharma 2. Platz U12

Ben Seibold 3. Platz U12

Hiroki Hoffmeister 3. Platz Bezirksmeisterschaften im Sommer in der U8

Jakob Freitag 6. Platz landesweite HTV-Löwenkids-Tour in U8 und Teilnahme am HTV-Löwenkids-Landesfinale 2023 sowie 2. Platz in U8 bei den Hallen-Bezirksmeisterschaften 2024

In die kommende Saison 2024 starten wir mit 11 Jugendteams, und steigern uns hier im Vergleich zum Vorjahr noch einmal um 2 Mannschaften.

Die Kid´s-Club Aktionen sind schon angelaufen, und wir hoffen, dass auch der diesjährige Aktionstag am 28. April wieder ein Erfolg wird.

Bedanken möchten WIR uns bei Jürgen Schorm und seinem Team für sein Engagement, aber natürlich auch bei den Mannschaftsführer*innen und allen Eltern, die ihre Kinder in der Tennissaison 2023 begleitet haben.

Für die kommende Tennissaison 2024 wünschen wir allen viel Spaß und Erfolg.

Kirsten Thiel, Bernd Schmittzeh, Jürgen Schorm
März 2023